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Beantwortung der Anfrage öffentlich
AF 214/2022/1

der Stadträtin / des Stadtrates Schilling, Danny

am 22.09.2022 im Stadtrat

 Bestätigung Rechts- und Vergabeamt

Herr Schilling fragt, an ob in der Fichtestraße dauerhaft eine Einbahnstraßenregelung
festgelegt werden kann. Während einer Baumaßnahme im vergangenen Jahr hat sich die
Einbahnstraßenregelung bewährt.
Im jetzigen Zustand ist die Zufahrt mit Rettungswagen und Feuerwehr oftmals schwierig.

Sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,
sehr geehrter Herr Schilling,

zu Ihrer Anfrage teilen wir Ihnen Nachfolgendes mit.

Zur Einrichtung eines Einbahnstraßensystems unter Einbeziehung der Fichtestraße sowie
der Freiherr-vom-Stein-Straße liegt bereits ein Bürgerantrag vor. Dass notwendige
Anhörungsverfahren wurde bereits durchgeführt. Die Einrichtung des
Einbahnstraßensystems ist für das erste Halbjahr 2023 vorgesehen.

Mit freundlichen Grüßen

Bumann
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